



1939 geboren in Magdeburg, lebt und arbeitet in Lich und auf Teneriffa

1960 – 1966 Studium der Kunst in Berlin, Hochschule für Bildende Künste, Malerei und Graphik, (Prof. Fietz, Gruppe ZEN 49, Prof. Schrieber, Plastik)

1967 – 1992 Lehrtätigkeit in Hessen
1968 – 1978 Mitglied der Forschungsgruppe zum nonverbalen Verhalten, Material zur Lehreraus- und -fortbildung

1989 – 1993 Wettbewerbsgewinn und Wandgestaltung zweier Speisesäle der Steuben-Kaserne, Gießen

seit 1985 Mitglied des Oberhessischen Künstlerbundes, OKB
seit 1999 Mitglied des Berufsverbandes Bildender Künstler, BBK
seit 2004 Mitglied im Förderverein Junge Kunst e.V., FJK
www.gisela-denninghoff.de

Gisela Denninghoff

Klänge sehen – Farben hören

Gemälde und Performance

15. April – 16. Mai 2010
SIEGEN, in der STÄDTISCHEN GALERIE HAUS SEEL
Ausstellungseröffnung, Donnerstag 15.04.2010, 19 Uhr

SINNENFREUDE – Performance

Sonntag, 2. Mai 2010, 17 Uhr

von Gisela Denninghoff mit dem Sänger Hans-Michael Schuhmann

In der Performance Sinnenfreude wird der lebendige Prozess einer Bildentstehung erfahrbar sein. Seit 2006 entstehen die großformatigen Arbeiten Denninghoffs ausschließlich in Aktionen, in denen Malerin und Sänger in einem gemeinsamen Mal- und Gesangsprozess nach Berührungsmöglichkeiten suchen, sowohl von Gesang und Malerei als auch von Mensch zu Mensch. In Denninghoffs künstlerischer Entwicklung von einer traditionellen Malerin hin zur „Aktionskünstlerin“ bildet diese Performance einen Höhepunkt und zugleich auch den der Ausstellung „Klänge sehen – Farben hören“.



Fotos: Frank Sygusch



Hans-Michael Schuhmann

1958 geboren in Wilhelmshaven

1980 – 1984 Studium Musiktherapie
in Heidelberg mit Diplom
seit 1985 Arbeit als Musiktherapeut
1990 – 2000 Weiterbildung Musikthera-
pie, Gesangsunterricht, künstlerische
Fortbildung am Lichtenberger Institut für
Gesang und Instrumentalspiel
seit 1974 Konzerttätigkeit Gesang und
Posaune, Ensembles, Orchester, solis-
tisch
seit 1990 Unterrichtstätigkeit Gesang,
Posaune, Klavier

seit 2006 Kunstaktionen und Performan-
ces mit Gisela Denninghoff

Gisela Denninghoff, Gemälde **Klänge sehen – Farben hören**

und Performance SINNENFREUDE mit dem Sänger
Hans-Michael Schuhmann

15. April – 16. Mai 2010

in der STÄDTISCHEN GALERIE HAUS SEEL

Ausstellungseröffnung, Donnerstag 15.04.2010, 19 Uhr

SINNENFREUDE – Performance

Sonntag, 2. Mai 2010, 17 Uhr

Malerei im Licht des Meditationsgesanges

„Der gleichzeitige Ausdruck von Gesang und Malerei bietet einen Rahmen, in dem keine Imitation möglich ist, so als würden sich unterschiedlichste Sprachen und Kulturen begegnen. Die Aktionen mit Gisela fühlen sich so an, als würde mir das Leben jedes Mal eine meisterhafte Gesangsstunde geben. Meine Stimme erscheint mir dabei als eine eigene Wesenheit. Es ist als wäre ich ein Instrument, als würde ich gesungen und besungen, manchmal auch, als würde mein Schatten singen. Es erscheint mir häufig so, als wüssten Farbe und Klang schon lange, was sich jeweils zeigen und abbilden will, bevor es ins Bewusstsein der Akteure tritt.“



Fotos: Frank Sygusch